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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que informe 

a este vereador, em tempo hábil, se há a possibilidade de realizar os pagamentos 

referentes às emendas impositivas e termo de fomento para as entidades do nosso 

município em 8 parcelas durante o ano, em intervalo de 45 dias entre cada parcela. 

Este vereador foi procurado por diversas entidades, conforme vários 

ofícios em anexo, que reclamam sobre o encaminhamento dessas verbas em duas 

parcelas e o restante somente em dezembro de cada ano, uma vez que essas 

entidades têm muitas contas para pagar no decorrer do ano. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de fevereiro de 2022. 
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